

NP 2º/25 Marzo | Lauren García
VIII Subida San Isidro / Campeonato de Canarias de Montaña

Lauren García y la Nova Proto NP01 Judd, rumbo a la isla de La Palma

26/3/2025

Este fin de semana comienza el Campeonato de Canarias de Montaña. El piloto de Arico acudirá, por primera vez, a la Subida San Isidro, un escenario inédito a lo largo de su dilatada trayectoria en esta especialidad. En la Isla Bonita, los aficionados podrán volver a disfrutar de una máquina única como la Nova Proto NP01 Judd con la que, el tinerfeño, aspira a renovar un nuevo entorchado regional.

Este fin de semana comienza una nueva edición del Campeonato de Canarias de Montaña (CCM), un escenario en el que Lauren García ha logrado el título en las temporadas 2005, 2009, 2021, 2022, 2023 y 2024. El de Lubricantes Wolf inicia, por tanto, el camino hacia la que sería su séptima corona en el regional de la especialidad.

Con el habitual calendario de siete pruebas en siete islas, el de Arico comienza su andadura en un terreno inédito. Nunca ha competido en la Subida San Isidro, por lo que el reto para este fin de semana da un nuevo giro de tuerca. En su octava edición, la prueba de Breña Alta abrirá el regional y provincial de la especialidad, repartiendo con ello los siempre importantes puntos de comienzos de año.

“Después de tantos meses sin competir no veía el momento de volver a subirme a la Nova Proto”, asegura el vigente campeón regional. “Estos años han sido muy positivos, pero abrimos un nuevo capítulo y lo hacemos en un recorrido nuevo para mí. Siempre es interesante encarar pruebas nuevas y, por lo que he visto, la de San Isidro es muy interesante”, subraya el tinerfeño. “Como siempre, intentaremos hacer un buen papel y espero que los aficionados puedan disfrutar tanto como nosotros”, concreta el de Arico.

Con cerca de 30 victorias en el campeonato regional de montaña y alrededor de 40 podios en esta disciplina, Lauren García se ha convertido por derecho propio en una de las referencias de esta disciplina. Con el apoyo de sus patrocinadores, tanto a nivel institucional como privado, el de EuroTaller Larauto podrá seguir incrementando su palmarés en una temporada 2025 que promete emociones fuertes.

La VIII Subida San Isidro celebrará las verificaciones previas en la tarde de este viernes 28 de marzo. El sábado día 29, a partir de las 10:00 h, tendrá lugar la manga de entrenamientos libres, la cual dará paso a la sesión de entrenamientos oficiales y a las dos mangas de carrera.

Lauren García cuenta con el apoyo de Lubricantes Wolf, Recambios Valladares, Ayuntamiento de Arico, EuroTaller Larauto, Iscan Motors, VigCan Seguridad, Emap Motors, TRD, Transportes Dapial, Canaribat y Pirelli.